
 
Bezug nehmend auf eine Anfrage des Stadtrates Dr. Erwin Bartsch zur Kunst im öffentlichen 
Raum (V/2010/09073) aus dem Jahr 2010 fragen wir die Stadtverwaltung:  
 
 

1. Welche weiteren Kunstwerke aus dem Stadtraum, die Eigentum der Stadt Halle (Saale) 
sind, in den Jahren 2010 bis 2016 entfernt?  
Welche Kunstwerke wurden im Grünflächenamt der Stadt Halle (Saale), im 
Stadtmuseum oder an anderen Orten der Stadt Halle (Saale) eingelagert? Welche von 
diesen Kunstwerken könnten ggf. kurzfristig wieder aufgestellt werden? 

 
2. Ist die Übersicht aus dem Jahre 2010 (siehe oben) noch aktuell oder wurden Kunstwerke 

an andere Orte ausgelagert, restauriert oder ggf. vernichtet? 
 

3. Sind Kunstwerke, die in der Liste von 2010 als gestohlen aufgezeichnet wurden, wieder 
aufgetaucht?  

 
 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  
 


